

Hermannslauf

Am 27.04.2014 machten sich fünf Läuferinnen und Läufer des TuS Deuz auf den Weg ins zauberhafte Ostwestfalen, um den traditionsreichen Hermannslauf in Angriff zu nehmen, der dieses Jahr bereits in seiner 43. Auflage stattfand. Aufgrund der ca. zweieinhalbstündigen Anfahrt und der lediglich bis 8:45 Uhr andauernden Startnummernausgabe, stiegen die Deuzer nicht ganz ausgeschlafen in den gut organisierten Shuttlebus-Transfer, der alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer von Bielefeld aus zum Start am Hermannsdenkmal in Detmold brachte. Auf der Strecke zeigten unsere Athleten dann allerdings hellwach, dass ca. 568 Meter Aufstieg und ca. 774 Meter Abstieg auf einer Streckenlänge von 31,1km, einem echten Siegerländer nur ein müdes Gähnen abringen kann.



